

Iniciamos nuevo proyecto en Marbella

24/03/2016

Una vivienda unifamiliar de estilo contemporáneo.

Villa acogedora de estilo vanguardista que fusiona el diseño moderno con la calidez del estilo de vida mediterráneo.

IGGA inicia el proyecto de una villa hecha a medida para un promotor internacional en una posición privilegiada de la Milla de Oro de Marbella, una zona residencial única con acceso directo a la playa que se encuentra a unos pocos pasos del centro de la ciudad, sus lujosas tiendas y restaurantes.

El solar es plano, está cercado y goza de un jardín maduro con palmeras y árboles de porte grande. La nueva vivienda diseñada por Ignacio García sustituirá a otra de más de cincuenta años de antigüedad que se va a demoler debido a su mal estado de conservación.